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40年の会員表彰対象者
１．窪　田　作　榮　昭和55年10月 3日新入

10年の会員表彰対象者
１．小　柳　広　之　平成23年 5月 1日新入
２．上　條　義　宏　平成23年 6月 1日新入
３．濱　田　麻衣子　平成23年 7月 1日新入
４．山　口　伸　一　平成23年 9月15日新入
５．石　井　健　一　平成23年11月 1日新入
６．三　沢　敏　史　平成23年11月15日新入
７．山　田　　　淳　平成23年11月15日新入
８．渡　部　　　博　平成24年 1月 1日新入

９．笹　本　秀　文　平成24年 3月 1日新入
10．木　下　謙　一　平成23年 9月15日転入

5年の会員表彰対象者
１．水　原　利　朗　平成28年 4月15日新入
２．壽　村　智　之　平成28年 5月15日新入
３．海老原　宏　美　平成28年 6月 1日新入
４．榎　本　吉　男　平成28年 6月15日新入
５．早　瀨　篤　志　平成28年 7月 1日新入
６．的　場　伸　一　平成29年 2月15日新入
７．コントセーヌ めぐみ　平成29年 3月 1日新入
８．安　田　智　彦　平成28年 6月15日転入

【被表彰者の選考基準】
（支部表彰規程より抜粋）

１．��支部の運営に功績があっ
た者、又は特に業績優秀
で、他の模範となる者

２．�前年度に支部登録年数が
継続して５年に達した者

３．�前年度に支部登録年数が
継続して10年に達した者

４．�前年度に支部登録年数が
継続して40年に達した者

4月22日渋谷フォーラムエイトにて、令和4年度渋谷支部定時総会・政連支部定時大会を開催しま
した。新型コロナウィルス感染症のまん延防止等重点措置期間が終了したことなどを受けて、3年ぶり
の通常開催となりました。
総会及び大会に先立って会員表彰が行われ、渋谷支部に5年、10年、40年在籍され、支部運営に功
績があり、業績優秀で、他の模範となる会員が表彰されました。授賞された会員は、5年在籍の会員が
8名、10年在籍の会員が10名、40年在籍の会員が1名です。当日は表彰者を代表して木下謙一会員�
（10年）と榎本吉男会員（5年）に小林裕門支部長より表彰状と記念品が渡されました。
定時総会・定時大会は会員の皆様のご協力により円滑に審議が行われ、支部ホームページの会員情報、

ウクライナ難民への対応、マイナンバー相談員について質問があり、最終的には上程された議案は、す
べて承認されました。
大会・総会後は、eplus�LIVING�ROOM�CAFE＆DININGにて懇親会を開催し、駆けつけて下さった
東京都行政書士会会長の宮本重則様と東京行政書士政治連盟会長の田崎敏男様から、ご祝辞を賜りました。
東京都行政書士会副会長で前支部長の森川英一監事の乾杯の音頭でスタートした懇親会は、新会員の自
己紹介やビンゴ大会などで大いに懇親を深める機会となり、東京都行政書士会名誉会長の中西豊監事の
ハチ公八本締めで中締めとなり、閉会しました。立食ではなく1テーブル4名の着席形式でしたが、久々

令和4年度渋谷支部定時総会・政連支部定時大会

の懇親会ということもあ
り楽しんでいただけたの
ではないでしょうか。
お忙しい中ご出席いた
だいた会員の皆様には、
心より御礼申し上げま
す。来年度も一人でも多
くの皆様がご出席くださ
るよう、役員一同お待ち
申し上げております。
（総務部　石橋俊之）
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ですですですです 支部長 小林裕門支部長支部長支部長支部長
平素は、支部の活動にご理解とご協力を賜
り誠にありがとうございます。支部長を拝命
してから１年が経ちました。コロナ禍にあっ
て戸惑うことも多くありましたが、皆様にお
力添えをいただき工夫をしながら事業を進め
ることができました。
東京では3月21日でまん延防止等重点措
置期間が終わり、今年の支部定時総会及び政
治連盟支部定時大会は３年ぶりに通常開催す
ることができました。当日は多くの方にご参
集いただき、すべての議案をご承認いただき
ましたこと、心から御礼申し上げます。また、
東京都行政書士会の定時総会及び東京行政書
士政治連盟の定時大会も5月27日（金）に滞
りなく開催され、本年度の事業がスタートし
ています。
さて、今年度の支部活動についてですが、
基本方針として次の５つを掲げました。

①�地域社会のインフラとしての役割の確立
②�充実した支部活動を行うための財源の確保
③�会員への充実した情報発信、本会との連絡調整
④�デジタル化の推進による支部の組織改革
⑤�会員が持続的に成長できる環境の整備

この２年間はコロナ禍のため多くの活動が
制限されましたが、奇しくも持続化給付金や
各種支援金の確認機関等として広く行政書士
を知っていただくこととなりました。これま
で以上に地域の皆様にアプローチをするとと
もに、渋谷区への働きかけを強化することで、

東京都や渋谷区の感染症対策をはじめとした
各施策や補助金の周知と、施策の利用促進に
協力してまいります。特にマイナンバーカー
ドの交付については、日行連が委託を受けて
代理申請事業に乗り出しており、当支部とし
ても渋谷区での普及に貢献したいと考えてお
ります。行政手続のそばには必ず行政書士が
いるということを、一人でも多くの方に感じ
ていただければと思います。
また、当支部の会員数はここ10年で

1.5倍の320名超となりましたが、支部組織
は10年前のまま現在に至っています。デジ
タル化は支部組織の在り方について考える良
い機会であると捉え、前年度から取り組んで
きたデジタル化をさらに推し進めるととも
に、支部の組織改革を検討してまいります。
具体的には、他支部との意見交換会を実施し、
他支部の良いところを吸収したいと考えてお
ります。
最後になりましたが、政治連盟の活動とい

たしましては、第26回参議院議員選挙が７月
10日に実施されます。行政書士制度の発展に
ご尽力いただける方として東政連が推薦する
候補者を積極的に応援してまいります。
本年度も本会と連携を取りながら役員一

同、支部運営に邁進してまいりますので、
会員の皆様、関係各所の皆様のご理解とご
協力をよろしくお願い申し上げます。ご意
見などございましたらお寄せいただければ
幸甚です。

4月 4日�予算編成会議
7日�新会員との面談
8日�監事会
11日�第１会支部役員会
18日�総務部会

19日�政連支部長会
22日�支部定時総会・政連定時大会
25日�支部長会

5月 9日�渋谷区住民戸籍課訪問
11日�総務部広報部合同部会
12日�広報部会
15日�渋谷区スローピッチソフト

ボール大会参加
18日�業務研修部会

支 部 長 活 動 報 告
25日�第２回支部役員会
26日�渋谷区広報コミュニケーショ

ン課訪問
27日�本会定時総会・政連定時大会

6月 3日�キャリア教育出前授業
8日�企画部会
10日�渋谷税務署・渋谷区広報コミュ

ニケーション課訪問
21日�政連支部長会
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兵舎や宿舎と
なり、昭和40
年に米軍から
返還されて現
在の渋谷区役
所の敷地とな
りました。

東急ハンズの向かいの渋
谷区清掃事務所宇田川分室
敷地内に「陸軍用地標石」が
移設保存されています。こ
のあたりが陸軍の用地だっ
たという名残です。

シリーズ「渋谷区」を知ろう渋谷区制施行90周年を記念して

令和４年度新企画 ！

（写真所蔵　渋谷区広報コミュニケーション課）

実は、現在の渋谷区役所
の建設されている敷地は、
1889（明治22）年に造ら
れた東京陸軍刑務所（陸軍
衛戍〈えいじゅ〉監獄）でし
た。1936（昭和11）年に
起きた二・二六事件の首
謀格19名がこの刑務所内
で刑死しました。普段何
気なく通っていましたが、
渋谷税務署横にその慰霊
像があります。

この陸軍衛戍〈えいじゅ〉監獄は、戦後代々木練
兵場とともにワシントンハイツとして、在日米軍の

渋谷区は本年10月1日に区制施行90周年を迎えます。
行政書士制度は昨年70周年を迎えましたが、私たちが活動拠点を置いている渋
谷区の歴史や文化について、意外と知らないことが多いのではないでしょうか？　
今回、区制施行90周年を記念してシリーズ特集を企画しました。
第1回目は渋谷区の誕生から戦後の復活について、渋谷区役所デジタルサービス部
広報コミュニケーション課様からご提供いただいた写真とともにご紹介いたします。

渋谷区は、昭和7年10月1日に渋
谷町、千駄ヶ谷町、代々幡町が合併
し、東京市渋谷区として、他の79町
村とともに大東京35区の一環として
誕生。第二次世界大戦後、渋谷駅か
ら道玄坂を中心に戦後の復興を果た
し、昭和30年頃から商業地区に加え
て、次々高層のオフィスビルが建設
され副都心として進化しました。

渋谷が劇的に変化したのは、
39年の東京オリンピック大会
で、翌年には渋谷区総合庁舎
と渋谷公会堂が完成しました。
道玄坂にアーケードがあっ
たのは存じませんでした。

（広報部　石田裕子）

1965年 旧渋谷区役所（裏）と公会堂1964年 道玄坂

渋谷区役所の敷地のお話

区政施行90周年
記念ロゴマーク

2.26事件の慰霊像
（写真：石田）

「陸軍用地」の標石
（写真：石田）

1962年（10月～11月）　衛戍〈えいじゅ〉監獄 
➡ワシントンハイツ（現・渋谷区役所）

1957年 渋谷警察署前から
東急東横百貨店を見る　　　

（提供：渋谷区）

（提供：渋谷区）（提供：渋谷区）

（提供：渋谷区）

1959年 国電渋谷駅北口
（現・ハチ公前広場）

（提供：渋谷区）
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1月31日（月）18時00分より、オミクロン株の感染者増加によるまん延防止等重点措置適用下、令
和2年8月から令和3年12月の間に新入・転入された会員を対象に第2回「新会員支部説明会」を渋谷商
工会館大研修室にて開催しました。直前までオンラインのみの開催とするか迷いましたが、万全の感染
対策をして、会場とオンラインとの併用で開催しました。

3月2日（水）、渋谷支部の小林支部長を講師として、「公共工事の入札コ
ンサルタントになろう！」というテーマでZoomにより研修会を実施しま
した。大変関心の高いテーマで渋谷支部と他支部併せて80名以上の参加
申し込みをいただきました。小林支部長の執筆された「中小建設業者のた
めの公共工事受注の最強ガイド」をもとに一歩踏み込んだ中級者向けの講
義となっていました。コンサルティングのあり方や入札コンサルティング
を行うための3つの思考法などを学ぶことが出来た大変有意義な時間とな
りました。
お客様の求めているコンサルタントとは何か？ということを改めて考える
貴重な機会となりました。　　　　　　　　　　　（業務研修部　齋藤立枝）

Zoomで開催！ 公共工事の入札コンサルタントになろう！
第４回業務研修会

▲ 講師の小林支部長

▲ 会場とオンラインの併用で開催

▲ 新会員説明会会場の様子

第２回 新会員支部説明会

新会員支部説明会は、昨年度まで年1回の
開催でしたが、新会員の皆様に少しでも早く
支部活動について知っていただき、会員相互
の親睦と業務に役立つことができればとの考
えから、今年度から年２回開催することにな
りました。
小林支部長の挨拶で始まり、前渋谷支部長で
現在東京都行政書士会副会長の森川監事からご
挨拶をいただきました。
次に支部活動について、各副支部長と委員
長から、各部と委員会の支部事業についての
説明と部員の紹介をしました。その後、役員
がそれぞれの専門業務等について自己紹介を
しました。
最後に新会員の皆様の自己紹介と質疑応答と
なり、行政書士になった経緯や今後取り組んで
いきたい業務などをお話しいただきました。
その後、会場にて参加の皆様には、名刺交
換をしながら支部会員相互の親睦を深めてい
ただきました。来年度こそ、コロナ禍を心配
せずに、参加者全員の会場参加による新会員
支部説明会と懇親会を実施できるように願っ
ております。　　　　（企画部　中津原由実子）
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事務所訪問 第２回
行政書士法人カットベル国際法務事務所（代表：鈴切貴史 会員）

事務所訪問の第2回目は2月24日（木）16時00分
より渋谷スクランブルスクエア41階の鈴切会員
の事務所でおこないました。
令和2年8月から令和3年12月までの間に新入・
転入された会員が参加対象者で、8名の申込があ
りました。まず41階の会議室に集まり、その後
数名ずつ待望の事務所見学。眺望が素晴らしい開
放感のある事務所スペースでした。高所恐怖症の
人はちょっと難しいかもしれません。
その後参加者の自己紹介に続き、鈴切会員が今ま

2月15日（火）に暴力団等排除対策委員会の定
例会をオンライン形式にて開催しました。
本来は商工会館の大研修室で、渋谷区内の渋谷・

原宿・代々木各警察署組織犯罪対策課ご担当者様や、
渋谷区危機管理対策部安全管理課ご担当者様をお
招きして情報交換を行う予定でしたが、今般のコロ
ナ禍により急遽オンラインでの開催となりました。
定例会には東京都行政書士会より宮本重則会長
はじめ、暴力団等排除対策委員会の石田裕子委員
長、東村次郎副委員長にもご参加いただきました。
犯罪収益移転防止法（犯収法）改正のことや、東京
都行政書士会で公益財団法人暴力団追放運動推進
都民センター（暴追都民センター）の支援のもと
実施している反社会的勢力ではないことを調査す
るデータベース照会について説明がありました。
今回は警察署や渋谷区のご担当者様の参加がか
なわなかったため、事前に管轄内の暴力団情勢な
どを取材し、内容を発表しました。
管内には都内有数の繁華街である渋谷駅周辺や、
代々木公園・明治神宮などのランドマークが数多くあ
り多様な犯罪への対策を行っていただいていることが
分かりました。また、区内にいくつかの暴力団事務所が
存在し、身近にある脅威と認識することが出来ました。

渋谷支部暴力団等排除対策委員会の定例会を開催しました
渋谷区への取材では、主に悪質クレーマーによ

る不当要求への対応方法や、特殊詐欺被害を防止
するための自動通話録音機を推奨していることが
分かりました。
引き続き、DVD「初めての不当要求対応」を視

聴し、苦情と不当要求の違いや不当要求の具体的
な対応例を学びました。視聴後には資料の「不当
要求対応ガイド」を用いて解説も行いました。
今回の定例会で、反社会的勢力は身近に潜んで

いて様々な手段を使って資金獲得を企てているこ
とを感じていただければと思います。ご自身やク
ライアントを守るためにも、是非意識を高めてい
ただきたいです。� （暴排委員会　榎本吉男）

での業務体験などを具体的に熱く語ってくださいま
した。仕事の問い合わせが来たなら、とにかく引き受
けてみること。わからない場合は、その業務を専門に
している先輩に聞くことが大事であるとのことです。
また、今後の事務所の発展のため、資産として

優秀な人材を雇用しているそうです。
終了後、まん延防止期間でなければ、スクラン

ブルスクエアの飲み物フリーのフロアで夜景を見な
がら懇談する予定でしたが、それはかなわず惜し
みながら解散しました。� （企画部　木村紀由美）

▲ 行政書士法人カットベル国際
法務事務所

▲ 貴重な業務体験のおはなし ▲ スクランブルスクエア41階からの眺望
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世田谷区立 武蔵丘小学校 ６年生　法教育「キャリア教育」実施
6月3日（金）、世田谷区立武蔵丘小学校で、毎年恒例

の「行政書士によるキャリア教育授業」を実施しました。
世田谷区の小学校ではキャリア教育に力を入れており、
6年生は一年間をかけてさまざまなキャリア授業を受け
ていくのですが、今回はその皮切り的授業として、3時
限目と4時限目の2時限を使って実施しました。
渋谷支部では、2月24日（木）にも同校にて、当時

の卒業間近な6年生に向けて、ほぼ同内容の授業を開
催させていただきました。昨年度までは、年間のキャ
リア教育の集大成的位置付けとして、年度末にこの授
業を実施していましたが、今年度からは一年を通じた
キャリア教育授業の第一弾として開催したいという学
校側の意向により、年度始めでの開催となりました。
なお、この武蔵丘小学校でのキャリア教育授業は

元々は世田谷支部との共催でしたが、新型コロナウイ
ルス感染症拡大防止のため昨年度に引き続き最小人数
での参加となり、渋谷支部から3名のみで伺いました。

冒頭では、小林支部長が行政書士の仕事についての
説明を行いました。行政書士を知っている人？と聞くと
2名が手を挙げてくれました。年によっては０人である
こともあるので、知っている生徒がいてくれることに嬉
しくなりました。小林支部長からは、飲食店の許認可や、
外国人のスポーツ選手やアーティストの招聘など、実
は身近なところに行政書士の仕事がたくさんあること、
日本全国にはコンビニの数と同じくらい行政書士がい
ること、ユキマサくんというマスコットキャラクターが
いることなどをわかりやすく紹介しました。授業開始
前の行政書士の認知度は参加生徒約90名のうち2名だ
けでしたが、授業終了後にはきっと多くの子どもたち
に行政書士という名称が記憶されたことと思います。

その後は、大槻より「働くってなんだろう…？」と題
した授業を行いました。まずは「働くってどんなイメー
ジ？」というお題で、各自書き出してもらいました。
書いた内容を発表してもらうと、「大変そう」「上司に
怒られる」と言ったネガティブな視点も多く上がった
一方で、「楽しそう」「やりたいことの実現」と言った
前向きなキーワードも出てきました。その後は、現在
日本には仕事は何種類ある？とクイズを出したり、小
学生がなりたい職業ランキングをチームごとに予想を
してもらったりして、参加型の授業になるよう工夫し
ながら授業を進めました。ランキングでは、6年前と

の比較も行い、6年前には存在しなかったユーチュー
バーが上位に入っていたり、当時は上位に入っていた
医師や教師がランキングから消えていたり、たった6
年の間でも人気の職業が大きく変化していることを伝
えました。その上で、世の中にはまだまだみんなが（大
人ですらも）知らない仕事がたくさんあること、みん
なが働き始める頃には今は無い仕事が新しく生まれて
いるかもしれないことなどもお伝えしました。
さらに日本ではまだまだ就職先としてNPOを考

えることは少ないですが、アメリカの文系大学生の
人気就職先ランキングでは、ディズニーやApple、
Googleなどに並んでNPO・NGOも人気があること、
NPOには政府や企業では網羅しきれない社会の問題
を解決する魅力があるため、いずれ日本もNPOが生
涯働ける就職先になるようになったらいいなと私は考
えていることなどもお伝えしました。

そして、現時点で興味がある・やってみたい仕事を書
き出して発表してもらったり、「何のために働く？」を考
えるワークなども行いました。当然のように、ほとんど
の子が「お金」をあげていましたが、その他にも「成長のた
め」「家族のため」「役に立つため」など、自分の想いや
気持ちと向き合いながら、社会の視点からも、働く目的
を考えることができていました。ワークやクイズの後に、
書いた言葉や考えた内容を発表してくれる人いますか？
と聞くと、その度に当てきれないほど多くの手が挙がり
ました。最後の方では、私が挙手を求める前にフライン
グでたくさんの生徒が手を挙げて待ってくれるほどで、
自分の考えや思いを自分の言葉で堂々と発表ができてい
る姿に感心すると同時に、とてもやりがいがありました。

最後に私から、収入と幸福度の統計グラフを紹介
しながら、お金で買える幸福にはどこかで限界が来る
こと、「楽しい」と「役に立つ」の重なり合ったところで
仕事を見つけられるとやりがいのある働きにつながる
こと、いろいろなことに興味や関心を持ちつつ、今目
の前にある学びを大切にして、考え続けていって欲し
いことなどをメッセージとして、終了しました。

多くの人や会社に寄り添う仕事をしている行政書
士だからこそ伝えられるキャリア授業を、これからも
続けていけたらと思います。
� （法教育推進委員会　大槻美菜）

2月24日（木）の様子 6月3日（金）の様子
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七士業合同無料相談会

渋谷七士業合同暮らしと事業の無料相談会HP
http://www.shibuya-shigyo.org/

5月15日（日）に渋谷区スポーツセンターにて開催された渋谷区
春季スローピッチソフトボール大会に行政書士会渋谷支部チームと
して昨年に引き続き参加しました。
スローピッチは「ピッチャーは山なりのボールを投げなくてはい
けない」というルールなので、参加者全員で楽しもう！ということ
で試合に臨みました。
今回は3チームによる総当たり戦で2試合行いましたが、普段の
運動不足がたたり2試合とも負けてしまいました。
その中でも、今回初登板の小林支部長が１イニングを0点に抑え、
また外野オーバーの特大ホームランも出て、今後の躍進が期待でき
る内容のある大会になりました。
今後も継続的にスローピッチ大会に参加したいので、日頃からで
きるだけ身体を動かすように心がけたいと思います。
最後になりましたが、日曜日の貴重な時間に参加いただいた選手の

皆様と、応援に駆け付けていただいた皆様に厚く感謝申し上げます。
� （ソフトボールチーム　榎本）

3月26日（土）に勤労福祉会館にて、令和3年度
最後の七士業合同無料相談会が開催されました。
行政書士相談員として、梅津希会員、清水康子
会員、岩﨑直美の3名が参加しました。
今回も相続、相続税、土地の問題がほとんどで
したが、参加者全員1回以上相談に入ることがで
き、大変勉強になりました。
相談者アンケートによると、「モヤモヤしていた

ことの出口が見えて、参考になった。」というコメ
ントがあった半面、「感染対策を講じているので仕

方がないが、アクリル板が間にあり、マスクをつ
けたままだったため、声が聞こえにくかった。」とい
うご意見が多く、課題の残る会となりました。
次回は、7月23日（土）に行われます。相談員の
先生方のご協力をお願いできればと思いますので、
開催前にお声がけさせていただきます。どうぞよ
ろしくお願い致します。� （総務部　岩﨑直美）

東京都行政書士会渋谷支部では、以下の渋谷区各出張所に設置されたモニターで5月末からデジタル
サイネージによる情報発信を開始しました。
最寄りの出張所に行かれた時は、設置されたモニターに是非注目お願いいたします。（広報部　石田）

渋谷区春季スローピッチソフトボール大会に出場しました！

渋谷区全出張所の渋谷区総合インフォメーションモニターで
デジタルサイネージをスタート！

※ソフトボールチームでは参加者を 
募集しています。
男女問わず、身体を動かしたい方・興
味のある方・経験のある方は是非一
緒にソフトボールを楽しみましょう!!

【渋谷区役所出張所】全8カ所

恵比寿駅前出張所、上原出張所
西原出張所、初台出張所
本町出張所、笹塚出張所
千駄ヶ谷出張所、神宮前出張所
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令和4年1月14日
熊谷竜太会員に第一子（お嬢様）が誕生しました。
夜中の 3 時前に病院より 
呼び出しがあり、出産直後に
立ち会うことができたそう
です。

令和4年4月12日
原品克成会員に第一子　 

（成那ちゃん）が誕生しました。
里帰り出産で安産だった 
そうです。

支部より、心からの喜びとお祝いを申し上げます。

− 新会員の皆さんです。よろしくお願いいたします。 −
前号（1月26日発行）でご紹介した以降に、渋谷で開業された新入会員の方と、他支部より移転して来ら
れた転入会員の方を紹介します。
新会員の皆さん、ようこそ渋谷支部にお越しくださいました。支部主催の研修や様々な行事に是非とも

ご出席ください。渋谷支部一同、一緒に頑張ってまいりましょう。また、相談員への登録も大歓迎です。

氏　名 事 務 所 所 在 地 事 務 所 名 電話番号 新入・転入月日
山 岡 裕 章 渋谷区神宮前6-28-9 東武ビル6階 山岡裕章司法書士・行政書士事務所 03-6892-4022 R4 . 1 . 11（転入）
向 田 恭 平 渋谷区千駄ヶ谷5-29-11 602 ウェルデザイン行政書士事務所 090-6181-5943 R4 . 1 . 15
布施 祐太郎 渋谷区道玄坂1-12-1 渋谷マークシテイウエスト22F 行政書士法人鴨宮パートナーズ 渋谷コンサルティングオフィス 03-6712-7801 R4 . 2 . 15（転入）
和 田 圭 介 渋谷区渋谷1－8－3 ＴＯＣ第１ビル 行政書士法人オーシャン 0120-489-776 R4 . 3 . 1
渡 貫 　 諒 渋谷区神宮前4－9－15 表参道行政書士事務所 090-4366-2964 R4 . 3 . 15
渡 貫 有 紀 渋谷区神宮前4－9－15 YW国際行政書士事務所 050-3664-7512 R4 . 3 . 15
小 林 　 稔 渋谷区渋谷1－1－3 アミ―ホール ねこの行政書士事務所 080-5547-8050 R4 . 4 . 15
福 本 朝 江 渋谷区恵比寿西2－4－7 NNステーツビル4階4C1 ともの行政書士事務所 03-6823-0756 R4 . 5 . 1
竹 田 友 紀 渋谷区桜丘町27－1 エグゼクティブ渋谷404 ラビン行政書士事務所 03-6823-0752 R4 . 5 . 1
穗 積 理 恵 渋谷区道玄坂1－22－9 AD－O渋谷道玄坂3階 穂積行政書士事務所 090-4426-7891 R4 . 5 . 1
鵜 飼 善 隆 渋谷区渋谷1－8－3 TOC第1ビル 行政書士法人オーシャン渋谷支店 03-6419-7304 R4 . 5 . 1
神 保 涼 平 渋谷区富ヶ谷2－29－10 パークハウス代々木上原312 S&Aパートナーズ行政書士事務所 03-5422-8850 R4 . 5 . 13（転入）
稲 垣 潤 一 渋谷区代々木2－14－5 新宿Ｆ2ビル3階 カノン行政書士法人 03-5308-5441 R4 . 5 . 15（転入）
藤之原 健一 渋谷区代々木2－11－18 山本ビル3Ｆ 行政書士藤之原事務所 03-6262-7927 R4 . 6 . 1
善 木 大 介 渋谷区恵比寿西2－6－6 中田ビル801 Admirhythm行政書士事務所 090-8710-9903 R4 . 6 . 1

前回の欅の森96を発刊した頃を思い出してみました。
当時普通の日常を過ごしていたウクライナの女性や子ど
もたちが国外に逃げなくてはならない現在の状況。その
ような事が私たちに起こるなんて全く想像していませ
ん。が、当たり前の毎日を心から感謝して過ごしたいと
思います。　　　　　　　　　　　　　　　　（三ツ石）

アップルが米国の従業員の最低時給を22ドル（約
2800円）に引き上げるそうです。かたや、リーダー育
成研修で戦略検討のワークをすると、人員削減や人件
費（給与）削減の案ばかりが並びます。このままでは日
本の賃金は上がらず、海外旅行に行けなくなる日も近
いのでは！？と密かにそして心から心配しています。

（大槻）

編
■

集
■

後
■

記

新潟県糸魚川市に行ってきました。フォッサマグナで
有名な糸魚川市ですが、山と海を両方楽しむことがで
き、すっかり糸魚川の豊かな自然に圧倒され魅了されま
した。糸魚川市は、親子ワーケーションプランを提供し
ています。親子で化石、植物、昆虫に触れ、学びの機会
につなげることができ、さらに親はワーケーションとし
て過ごすこともできます。日本ももっと多様な働き方が
できるようになればいいなと思います。　　　　（鈴木）

最近、偶然にWoman�in�Gold(邦題:黄金のアデーレ名
画の帰還)という映画を観ました。実話に基づいたストー
リーで、亡命した主人公がクリムトの描いた伯母の肖像
画返還を求めて母国オーストリア政府に訴訟を起こすと
いう展開に心を奪われました。今尚繰り返される悲劇を
目の当たりにし、愚かな行為が一日も早く終結することを
願って止みません。　　　　　　　　　　　　　�（石田）

今後の支部活動予定

●第１回新会員歓迎会
7月4日（月）

第一部　18時00分～ 19時30分
　　支部事業の説明と業務懇談会
　　渋谷区立商工会館 ２F 大研修室
第二部　20時00分～ 22時00分　
　　懇親会
　　渋谷ヒカリエ 7F かしわ

●第３回事務所訪問
8月9日（火）
18時00分～ 20時00分
訪問先：行政書士法人会社設立エクスプレス�

　　　　　（代表：岩﨑直美会員）
� 渋谷区渋谷３丁目６番４号�
� プライア渋谷508


